

# Hydroélectricité : moderniser le parc existant

ECOMEDIA Archives - GROUPE ECOMEDIA - Publié le 26/09/2024

**Moderniser les installations existantes pour produire plus d'hydroélectricité. C'est le thème phare du 9e Salon Business Hydro\*organisé par Hydro 21, l'association qui fédère les acteurs de la filière.**

Parmi les opérations récentes mises en avant, celle de la Saussaz-Hermillon en Maurienne où les travaux ont notamment consisté à remplacer des transformateurs et turbines. Réalisé entre 2019 et 2022, l'investissement qui s'est élevé à 10 M€ a porté la puissance de l'installation de 261 MW à 282 MW.

Pour Hydro 21, le développement de l'hydroélectricité implique aussi de nouvelles installations comme à Saint-Alban-les-Villard où la centrale des Forces du Merlet détenues à 50,1 % par la commune associée à la Société nouvelles énergies hydrauliques est en service depuis mai 2024. La production attendue est de 11,4 GWh/an d'hydroélectricité soit la consommation d'électricité de 9 700 habitants.

Outre les séances plénières, Business Hydro qui se positionne comme le 1er salon d'affaires en France sur l'hydroélectricité, s'articulera autour d'un espace d'exposition, et de 3 villages respectivement dédiés à l'innovation, aux donneurs d'ordre et à l'emploi. Il devrait réunir 2 000 participants et 170 exposants.

Les 8 et 9 octobre à Grenoble Alpexpo — Inscriptions gratuites mais obligatoires.

**Développement économique , Energie , 38 - Isère , Conjoncture & filières , Evènements , Acteur de l'accompagnement**

© KB Crawl SAS 2020